
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0099/2022

Metepec, Estado de México, 28 de enero de 2022

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENE A DOS POSIBLES IMPLICADOS DEL
DELITO DE ROBO A TRANSPORTE PÚBLICO

- *Uno de los detenidos es menor de edad.*
- *Se recuperaron cuatro celulares y otros objetos propiedad de los pasajeros.*

Una alerta emitida por el robo en proceso a bordo de un transporte público, permitió a elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detener a dos de los posibles implicados y recuperar algunos objetos propiedad de los usuarios.

Tras recibir el llamado, vía radio, efectivos de la Policía Estatal se trasladaron a la avenida Paseo Tollocan en los carriles de baja velocidad, a la altura de la calle Antonio Rosales, donde un autobús de la línea Estrella Blanca, habría sido objeto del asalto.

Al llegar al lugar, varios de los afectados, relataron que se trataba de tres hombres, quienes en el trayecto amagaron con una navaja y un cuchillo al chofer y pasajeros, despojándolos de sus pertenencias, para posteriormente, descender de la unidad en el paradero de la colonia Pilares y darse a la fuga.

Con los generales aportados, se intensificó la búsqueda de los posibles responsables, dando **alcance a Ismael “N” de 40 años de edad y un menor de 17 años**, sobre la calle Manuel J. Clouthier, esquina con Manuel Doblado; en tanto que el tercer responsable logró darse a la fuga.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Los individuos plenamente reconocidos por cinco de las víctimas fueron inspeccionados; al concluir, los oficiales localizaron cuatro teléfonos celulares, una cartera, una mariconera y otros objetos, además de la navaja con la que supuestamente perpetraron el asalto.

Después de leer sus derechos, se llevó a cabo el traslado de los individuos junto con los objetos recuperados, a la Agencia del Ministerio Público, donde se determinará su situación jurídica, levantando la denuncia correspondiente, uno de los pasajeros afectados.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex